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Beginn 18:16

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 10 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.
18:18 Uhr: Fabian Westphal tritt der Sitzung bei.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (10THUMBS-UP/0Hand-Point-Right/0THUMBS-DOWN) angenommen.

1.2 Protokolle

Das Protokoll der Sitzungen am 19.11.2024 wurde mit (9THUMBS-UP/1Hand-Point-Right/0THUMBS-DOWN) angenommen.
18:20 Uhr: Yorik Hansen tritt der Sitzung bei.

2 Wahlen

2.1 Freie Mitglieder

Es wird Julian Dreyer als Freies Mitglied gewählt (10THUMBS-UP/0Hand-Point-Right/0THUMBS-DOWN).

2.2 Referate

Es stellt sich niemand zur Wahl.

3 Berichte

3.1 Vorsitz

Die Vorsitzenden berichten, dass die Geschäftsordnung nicht mehr aktuell ist. Es kam ein Hinweis
vom Justiziariat, dass diese an das Hochschulgesetz anpasst werden soll.

3.2 Referate

Das Finanzreferat berichtet, dass in diesem Haushaltsjahr noch etwa 550 € übrig seien.
Das Protokollreferat hat nichts zu berichten.
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Das Öffentlichkeitsreferat berichtet, dass diese weiterhin aktiv Werbung weiterleiten.
Das Altklausurenreferat berichtet, dass die neuen Mitglieder eingewiesen wurden.
Das Technikreferat hat nichts zu berichten.
Das Veranstaltungsreferat weist auf die Adventsveranstaltungen hin.
18:25 Uhr: Anja Köhl tritt der Sitzung bei.
Das Awarenessreferat berichtet, dass es Wikieinträge erstellt habe.

3.3 Andere Gremien

Es wird nichts aus anderen Gremien berichtet.

4 Lehre

4.1 Evolutionary Robotics (RO5700 T) for Master-AI- SoSe 2024

Es wird berichtet, dass das Modul Evolutionary Robotics (RO5700 T), welches Teil des AI-
Masters im Fachbereich der Fachschaft ist, seit drei Monaten die Noten der Klausur nicht ein-
getragen habe. Im Oktober bestätigte der Dozent, dass alle Noten eingetragen seien, dem sei
nach den Studierenden nicht so und wird mindestens im Moodle-Forum so kommuniziert. Ein
Fachschaftsmitglied hat die Nachrichten gelesen.
Man überlege Handlungsmöglichkeiten. Prof. Leucker ist der Vorsitzende des Prüfungsausschlus-
ses des AI-Masters. Man schätzt die Situation als ein möglicher technischer Fehler ein, und
beschließt erstmal den Modulbetreuenden und die Koordination anzuschreiben. Sollte die Auf-
forderung auf baldige Veröffentlichung der Noten weiterhin nicht umgesetzt bleiben, ziehe man
den Prüfungsausschuss hinzu. Den Austausch führen Anja Köhl und Tom Schulz .
Es wird des Weiteren angemerkt, dass es sich lohnen könnte die Pünktlichkeit der Notenver-
öffentlichung im Allgemeinen einmal zu betrachten. Sorgen um den Datenschutz werden darin
entkräftet gesehen, dass die Fachschaft verwendungszweckgebunden zur Verbesserung der Lehre
handelt. Es melden sich Anja Köhl und Zahraa Rezk die Daten beim SSC anzufragen.

5 Veranstaltungen

5.1 Wüffel

Es wird vom letzten Wüffel berichtet, dass der Mangel an Helfenden dazu führte, dass dieser
nur eine Stunde stattfand und übrig gebliebener Teig weggeschmissen werden musste, auch wenn
genug Studierende anwesend waren. Das Aufräumen musste früher gestartet werden.
Es werden dringend Lösungsvorschläge gesucht. Passt der Wochentag vielleicht zu vielen Mit-
gliedern nicht, oder ist die aktuelle Arbeitsbelastung zu hoch, sodass es als notwendig gesehen
wird, die Anzahl an angebotenen Termin herunterzuschrauben. Die Sorgen werden an die Ver-
anstaltungsverantwortliche, Marie Biethahn , herangetragen.
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5.2 BaMa-Forum

Niklas Dörfling berichtet, dass Inga König angefragt hatte, wieso Sie und Ihr Institut nicht ein-
geladen wurden. Sie betreue regelmäßig Bachelorarbeiten.
Das Institut sei Teil der Medizin-Sektion, auch wenn es Lehre auch im MINT-Bereich anbietet.
Als Konsequenz wird gezogen, die Einladung zum nächsten Forum an den Mail-Verteiler der
Sekretariate zu senden. Die interessierten Institute werden damit ohne Einschränkungen über
Sektionen hinweg erreicht.
Niklas Dörfling berichtet auch, dass er eine neue Person sucht, die diese Veranstaltung weiter-
führt. Dafür meldet sich Jana Schmidt .

5.3 MML Weihnachtsfeier

Es wurde eine überarbeitete Ausgabentabelle für die MML Weihnachtsfeier erarbeitet, die Orga-
nisierenden sind leider nicht anwesend, um diese vorzustellen. Die Gesamtausgaben mit Suppe,
Snacks und Getränke laufen auf 199,12 € heraus.
Es ist ungeklärt, ob das Institut einen Beitrag an der Finanzierung der Veranstaltung leistet.
Es seien Waffeleisen für die Veranstaltungen geplant, welche als Anschaffung für die Veranstal-
tung danach übergehen würden als Teil des AStA-Inventars. Dadurch, dass die Fachschaft die
Crepeeisen nutzen kann und schlechte Erfahrung mit Waffeleisen und deren Reinigung hat, wird
abgewägt, diese nicht zu finanzieren.
Mann entscheidet in einem Meinungsbild, dass die Waffeleisen nicht für die MML Weihnachts-
feier finanziert und aus der Kostenaufstellung entfernt werden (17THUMBS-UP/2Hand-Point-Right/1THUMBS-DOWN).
Es wird auch vorgestellt, dass der Termin am 18.12. ist. Dies ist derselbe Tag wie der Bastel-
abend. Es ist unklar, wie sich dies auf das Ausleihen der Glühweinkocher auswirkt.
Es wird des Weiteren abgewägt, wie das Finanzieren der MML Weihnachtsfeier umgesetzt wer-
den kann und vielleicht auch einen Rest in diesem Haushaltsjahr verbleibt, der neue notwendige
Fachschaftskleidung abdeckt. Man könne mit etwa 450 € rechnen, was etwa genug ist, um die
neuen Mitglieder mit jeweils einem Set an Pulli und T-Shirt auszustatten, aber nicht genug, um
auf Puffer zu kaufen, wie es bei dem aktuellen Wachstum möglicherweise nötig ist.
Es wird ein Meinungsbild angefertigt, ob man die MML Weihnachtsfeier ohne deren Ausgaben
für ein Waffeleisen im Wert von 186,13 € finanziert (11THUMBS-UP/6Hand-Point-Right/0THUMBS-DOWN). Die Fachschaft entscheidet
sich, die Veranstaltung mit 186,13 € zu finanzieren (8THUMBS-UP/2Hand-Point-Right/0THUMBS-DOWN).

5.4 Adventsveranstaltungen

Es wird berichtet, dass der Nikolausumtrunk am Donnerstag stattfinden wird, dafür gibt es noch
freie Schichten im Helfendenplan. Es wird auch erzählt, dass man sich dieses Jahr für die Gestal-
tung des Audimax-Foyers ein neues Konzept überlegt hat, mit dem man es aussehen lassen will,
wie auf dem Weihnachtsmarkt. Der Aufbauplan hierfür ist sehr ausführlich geschildert, um die
schon einmal angesprochenen Probleme der Ratlosigkeit beim Auf- und Abbau zu vermeiden.
Am Dienstag der darauffolgenden Woche ist der Kakao-Express, auch hier sind noch Schichten
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frei.
Für beide Veranstaltungen wird daran erinnert, Fachschaftskleidung zu tragen.
Der Bastelabende ist dann am 18.12., die Teilnehmenden sollen hierbei ihre eigenen Bastelsachen
mitbringen, es wird winterliche Verpflegung geben, wie Spekulatius und Punsch.
Der Adventskalender lief schon für die ersten Dezembertage, es wird am Ende wieder der Haus-
pokal vergeben.

Pause 19:28-19:54

6 Fachschaftsinterna

6.1 Aufwandsentschädigung

Es werden die vorgeschlagenen Personen aus einer internen Tabelle durchgegangen und die Höhe
der Aufwandsentschädigung beschlossen (10THUMBS-UP/0Hand-Point-Right/0THUMBS-DOWN).

6.2 Gremienfahrt

Es wird von der Gremienfahrt berichtet. Diese ist mit nur 20 Teilnehmenden leider klein aus-
gefallen, aber dennoch sehr spannend. Besonders werden die interessanten Workshops und das
leckere Essen hervorgehoben.

7 Sonstiges

Aufgrund des Punktes 4.1 kommt auf, wie man Studierende dazu motivieren kann, Probleme in
der Lehre an die Fachschaft heranzutragen. Dabei bringt Anja Köhl die Idee einer Werbekampa-
gne in das Gespräch, um Studierende besser darin aufzuklären, was alles unter den Aufgaben der
Fachschaft fällt, und dass sie sich mit Problemen in der Lehre melden können. Unter anderem
sollen E-Mails mit Werbung versendet werden. Man wolle sich wie auch sonst zum Anfang des
Semesters in den großen Veranstaltungen vorstellen. Es sollen Instagrambeiträge gemacht wer-
den und Plakate gestaltet werden. Plattformübergreifend wolle man ein gleiches Design wählen;
es sollen Slogans entwickelt werden. Es sollen auch kleine Infotexte an die Fachschaftsemail-
adressen gehängt werden, sowie auf die Webseite gepackt werden.
Man wolle keine alten Beispiele nennen, da man dies als unhöflich gegenüber dem Lehrpersonal
wahrnimmt. Man könne aber wage Beispiele von Dingen einbringen, für die sich Studierende
möglicherweise bei uns melden können.
Es melden sich zum Umsetzten einer solchen Kampagne Anja Köhl , Fabian Westphal , Kai
Pfeiffer , Ari Kaya Alice Voigtsberger , Jonas Scheufele und Zahraa Rezk .
Es wird auch im Rahmen des vorherigen Punktes wieder auf den Discordserver aufmerksam
gemacht. Lennart Tiedemann meldet sich diesen auf zuvor zusammengetragenen Ideen anzupas-
sen.
Es wird erzählt, dass der im Rahmen des Awareness Referat erarbeitete Code of Conduct von
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der Gremienfahrt genutzt wurde, bisher aber noch von keinen anderen Gremien.
Die Organisierenden des Nikolausumtrunks berichten, sie hätten das QuARG für die Umsetzung
von Awareness auf ihrer Veranstaltung angeschrieben. Es sei zurückgemeldet worden, dass diese
die nötigen Ressourcen an dem Tag nicht hätten.
Auf die Anfrage, ob es reiche, eine einzelne Person für die Awarenessarbeit am Abend zu stellen,
sei vom QuARG erwidert worden, diese sei nicht gut genug und man rate davon ab Awareness
auf der Veranstaltung zu machen.
Es wird im Rahmen der Fachschaft als schwierig empfunden, dass das QuARG von Awareness
abrate. Um dennoch ein Awarenesskonzept für die Veranstaltung umzusetzen, wird im Kollektiv
nach Ideen gesammelt und man entschließt sich, mindestens mit Helfenden zu kommunizieren,
dass wenn was sein sollte, sie mit der Organisation sprechen sollen. Es wird außerdem ein Awa-
renessraum gestellt werden.
20:30 Uhr: Kai Pfeiffer verlässt die Sitzung.
20:31 Uhr: Yorik Hansen verlässt die Sitzung.

7.1 Sitzungen der anderen Gremien

Die nächsten Sitzungen der anderen Gremien finden sich im Gremienkalender.

7.2 Nächste Sitzungen der FS MaIn

Die nächste Sitzung der FS MaIn ist am 17.12.24.
Ende 20:36
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